

MUSIQUE

Clap de fin pour les 26e Rencontres musicales

C'est sur les «Vêpres» de Claudio Monteverdi que les Rencontres Musicales de Champéry ont clos leur 26e édition. La fin d'un «Voyage en Italie» dont les escales ont conquis le public, selon un communiqué de presse. Avec plusieurs soirées à guichets fermés, le traditionnel rendez-vous mêlant musique classique et beauté alpestre a offert à son public des moments hors du temps comme «Les 4 Saisons» à la sauce danoise, le récital de Mélodie Zhao ou encore le concert «Souvenir de Florence» porté par le très renommé Quatuor Pražák. Tout en rendant hommage à son fondateur Luis Mendes de Leon lors d'un concert spécial, le festival reste résolument tourné vers l'avenir et cette année encore a réservé une place de choix aux jeunes talents. L'événement vous donne d'ores et déjà rendez-vous du 31 juillet au 14 août 2026 pour une 27e édition. **SR**



AURÉLIEN RITHNER